

Inicio / Noticias / Economía / Destacan la importancia del buen gobierno corporativo con participación estatal

Destacan la importancia del buen gobierno corporativo con participación estatal

Economía Hace 2 horas
Por: Redacción Economía

El Estado tiene participación accionaria en 105 empresas dentro de las cuales en 40 tiene presencia mayoritaria. La valoración a precios de mercado de esta participación es de \$130 billones.



En la actualidad el Estado tiene participación accionaria en 105 empresas. / Archivo

Desde hace años, Colombia viene trabajando en el fortalecimiento de la gobernanza de las empresas en las cuales el Estado tiene participación accionaria, buscando que las compañías sean más competitivas y transparentes, dijo el **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, en el foro “el Valor del Buen Gobierno Corporativo en Empresas con Capital Público”, organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), BID Invest y la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE).

Carrasquilla recordó que en la actualidad, el Estado tiene participación accionaria en 105 empresas dentro de las cuales en 40 tiene mayoría accionaria. La valoración a precios de mercado de esta participación asciende a un poco más de los \$130 billones, cerca de 13 puntos del PIB. “Es un stop muy importante”, destacó el funcionario.

En un evento virtual con más de 550 personas, expertos locales e internacionales compartieron experiencias y mejores prácticas de gobierno corporativo. En el evento se puso de relieve que una buena gobernanza tiene un impacto en la rentabilidad de las empresas estatales y la contribución económica para la sociedad, especialmente en el difícil contexto actual generado por la pandemia.

(Le puede interesar: **Unión Europea advierte que no habrá una recuperación económica rápida**)

Por su parte, el presidente Iván Duque dijo que, “para luchar contra la corrupción, para luchar contra los monopolios de información o contra la excesiva discrecionalidad, la gobernanza corporativa de las empresas es ante todo un garante, un protector, pero al mismo tiempo un amplificador de información para el libre y oportuno escrutinio ciudadano”.

Señaló que, “el objetivo es que todas las entidades del Estado tengan los más altos niveles de excelencia en la gestión y gobernanza corporativa”.

El foro permitió conocer experiencias y puntos de vista de empresas con capital estatal que son referentes en este tema como las empresas brasileñas, SABESP (agua y saneamiento), y Electrobras, así como el Canal de Panamá, entre otras.



En el foro se destacó que la consolidación de buenas prácticas de gobierno corporativo en empresas con propiedad estatal genera valor agregado para el Estado, los accionistas minoritarios, empleados, clientes, proveedores y la comunidad.

El evento permitió conocer que, el ejercicio de un buen gobierno corporativo requiere del compromiso del Estado como accionista propietario. Una buena gobernanza se debe impulsar desde las empresas, cuando hay voluntad política.

Que las juntas directivas, aun cuando el único accionista sea el gobierno, deben ser profesionalizadas y orientadas a dar resultados. Otros aspectos incluyen reglas claras de operación de las juntas y los comités, incluso la potestad para nombrar al gerente de la empresa.

(Más información: **James Cameron: lecciones de liderazgo desde afuera del mundo del liderazgo**)

El foro contó con el apoyo de las empresas **Ecopetrol**, Isa-Grupo de Energía de Bogotá, las universidades EAFIT y CESA, el Instituto Colombiano de Gobierno Corporativo de Colombia (ICGC), el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) y la Corporación Financiera Internacional (IFC), sostiene un informe de la organización.

Comparte en redes:

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable. **Suscríbete**

Temas Relacionados

Ecopetrol junta directiva Minhacienda

Leer 1 comentario

Recibe nuestro boletín de noticias

Al hacer clic en “Enviar” usted está de acuerdo en recibir actualizaciones y ofertas especiales para los productos y servicios de El Espectador, así como también acepta nuestra [Política de tratamiento de datos](#).

La selección del editor en tu bandeja de entrada.

Suscríbete Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

Secciones Opinión Judicial Política Investigación Economía Bogotá Nacional El Mundo Tecnología Cultura Ciencia Medio Ambiente	Salud Educación Actualidad Alto Turmequé Blogs Mundo Destinos Autos Deportes Entretenimiento Horóscopo Colombia 2020 Cromos	Servicios Suscríbete Páute con nosotros Suscripciones impresas Círculo de experiencias Foros El Espectador Edictos y avisos judiciales	Red de portales circulodeexperiencias.com foros.elsepectador.com bibio.elsepectador.com caracolnext.com caracoltv.com noticiasacaracol.com golcaracol.com caracolplay.com caracolnuecorporativo.com bluradio.com lalalle.com hjk.com shock.co Volk
--	---	--	---